

## Österreichische Botschaft Ankara



Im Jänner 2002 haben wir Botschafter Dr. Marius Calligaris und seine Gattin in der Türkei willkommen geheißen. Nun kehrt er wieder nach Österreich in das Ministerium für auswärtige Angelegenheiten

zurück, an dem er seit dem Jahre 1968 tätig ist. Seine Auslandstätigkeit hatte ihn in diesen Jahren nach Mailand, Tel Aviv, Bukarest und Madrid geführt, von 1991 bis 1995 war er Botschafter in Saudi-Arabien. Vor seiner Tätigkeit in der Türkei leitete er im Außenministerium die Abteilung für den Nahen Osten und Afrika.

Wir danken Botschafter Calligaris für alles uns erwiesene Interesse, wünschen ihm und seiner Gattin eine gute Rückkehr nach Österreich sowie Botschafter Calligaris gute weitere Jahre im diplomatischen Dienst unserer Heimat.